

# El Nuevo

## DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.174 - Rojas Bs. As. - Domingo 12 de Octubre de 2025  
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“  
Perdona siempre  
a tus enemigos, nada les  
molesta más

O. Wilde  
”

AGRO

# AFA regionalizó los Centros Primarios de Arrecifes, Pergamino y Rojas

Agricultores Federados Argentinos formalizó la Regionalización de los Centros Cooperativos Primarios de Arrecifes, Pergamino y Rojas bajo la denominación NBA, siglas de Norte Buenos Aires.



P. 3

NATALIA PENNELLA

P. 6 Y 7

**“Trabajamos mucho en fortalecer el vínculo entre la escuela y las empresas”**

SOCIEDAD

P. 4 Y 5

**Infancias Libres: Dismitificar el trámite hacia la adopción, un debate abierto a la comunidad**

LA COLUMNA DEL  
PSICÓLOGO JAVIER LAZZATI

P. 8 Y 9

**Parejas a distancia: Como es transitar el amor con alguien que no tengo cerca**

INFORME ESPECIAL

P. 10 Y 11

**Bicicleta, naturaleza y aire libre: La combinación perfecta para disfrutar la primavera**

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 2

# Cierra el DanzPare con un gran show en Sportivo

AGRO



# AFA regionalizó los Centros Primarios de Arrecifes, Pergamino y Rojas

Agricultores Federados Argentinos formalizó la Regionalización de los Centros Cooperativos Primarios de Arrecifes, Pergamino y Rojas bajo la denominación NBA, siglas de Norte Buenos Aires.

En un acto realizado en las instalaciones del Centro Cooperativo Primario (CCP) Pergamino, se oficializó la regionalización de los Centros Primarios de Arrecifes, Pergamino y Rojas,

que a partir de ahora funcionarán de manera unificada bajo la denominación NBA (Norte Buenos Aires). El evento, que marca un hito en la historia de estas instituciones, fue encabezado por Claudio Mahfud, presidente del Consejo Asesor de Rojas; Roberto Chiarocosi, presidente del Consejo Asesor de Arrecifes; y Alejandro Repetto, presidente del Consejo Asesor de Pergamino junto a los gerentes de dichos Centros estu-

ron Gisela Farré (Rojas), Adrián Cesano (Arrecifes) y José Luis Muñoz (Pergamino). También asistieron Darío Marinozzi (presidente de AFA) y miembros del Consejo de Administración, integrantes de los consejos asesores locales, gerentes, funcionarios y colaboradores. La regionalización tiene como principal objetivo optimizar la gestión integral de los recursos, generando mayores beneficios para los productores asociados

y fortaleciendo la presencia y posicionamiento de la marca en toda la región del norte bonaerense.

Esta nueva etapa, impulsada por una visión estratégica de crecimiento y eficiencia, buscará consolidar un modelo de cooperación que potencie las capacidades operativas, comerciales y de servicios, reafirmando el compromiso de los CCP con el desarrollo productivo local y regional.

**El Nuevo**  
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:  
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO  
Dirección Nacional del Derecho del Autor  
Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,  
departamento, publicitario y  
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -  
República Argentina  
Tel. Diario: (02475) 466000 -  
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

## ECONOMÍA

### La Junta Electoral tiene todo listo para empezar a repartir las boletas este fin de semana

La Junta Electoral Nacional con competencia en la provincia de Buenos Aires tiene todo listo para empezar a repartir las boletas para las elecciones del 26 de octubre durante este fin de semana. De no mediar un fallo contrario de la Cámara Nacional Electoral, el reparto a los distritos más alejados del territorio empezará en las próximas horas.

Así lo confirmó el juez con competencia electoral Alejo Ramos Padilla, quien justificó su decisión de reimprimir la Boleta Única pa-

pel (BUP) como pidió La Libertad Avanza y dijo que por una cuestión de plazos los bolsines iban a distribuirse desde este sábado 11, sobre todo a los distritos más lejanos de La Plata, donde están actualmente las papeletas.

"No podíamos permitir que tras más de 40 años de democracia no se pudiera votar", dijo Ramos Padilla al justificar su rechazo a la reimpresión. "Aunque uno tuviera la mejor voluntad en esta instancia del proceso, es imposible modificar

el instrumento de votación (la boleta) que ya llegó al juzgado, a la Junta, está siendo revisado y embalado para que la gente pueda expresar su voto", planteó en Urbana Play.

En ese sentido, el magistrado reconoció que la principal preocupación que tenían en la Junta era que no se suspendieran las elecciones del 26 de octubre por un problema del instrumento electoral, "porque no se llegó a imprimir, a distribuir, a controlar".

**NATALIA PENNELLA**

# “Trabajamos mucho en fortalecer el vínculo entre la escuela y las empresas”

La Inspectora de Educación Técnica estuvo presente en la jornada de cierre de la cuarta edición de la Muestra de Tecnología, Ingeniería y Robótica que organizó la Escuela de Educación Técnica Nro. 1. Habló de la importancia que tiene para la modalidad generar una relación directa con el campo productivo del distrito.



Una de las autoridades educativas presentes en la jornada de ayer en el segundo día de actividades de la cuarta edición de la Muestra de Tecnología, Ingeniería y Robótica que lleva adelante la Escuela de Educación Técnica Nro. 1 “Don Luis Busalieu” de nuestra ciudad fue la Inspectora de la modalidad de educación técnica, profesora Natalia Pennella.

En un alto de las actividades en la muestra en el servicio educativo de nuestro distrito, la Inspectora de la modalidad dialogó con El Nuevo Diario Rojense, donde comentó que “además de llevarse a cabo esta Muestra Internacional de Tecnología, Ingeniería y Robótica también se está llevando adelante la instancia regional de proyectos de innovación y tecnología, por lo cual es una jornada de disfrute, llena de proyectos vinculados con la tecnología y la innovación aplicadas a problemáticas concretas y reales del distrito y de la región”.

Explicó Pennella que “la muestra comprende a todos los distrito de la Región 13, San Antonio de Areco, Salto, Perga-

mino y Colón, y de otras regiones, ya que hay delegaciones de escuelas técnicas de La Matanza, Garín y Tigre”.

“Las líneas centrales en las cuales está trabajando la educación técnica es en poder desarrollar proyectos que estén vinculados con los grandes avances tecnológicos aplicados a distintas problemáticas en los entornos socio productivos locales”, sostuvo.

Agregó en este sentido que “con esto me refiero a aplicar la tecnología para buscar soluciones en desafíos que se presente en el entorno socio-laboral”.

Para terminar, la Inspectora de la modalidad de Educación Técnica se refirió a la relevancia de generar un acercamiento permanente entre la escuela y el campo productivo del distrito: “Con la Jefatura Distrital, con la Mesa COPRET y con todo el cuerpo docente y el equipo directivo de la escuela trabajamos mucho en poder fortalecer el vínculos entre la escuela y las empresas, las PYMES, organismos no gubernamentales para poder acercar el entorno socio productivo a la formación de los técnicos”.

A

## REMATES ARDISSONE

Martillero y corredor público - T<sup>1</sup>-F 36- N°240 Av. Juan B. Justo 2824 - 2700 - Pergamino.  
02477 - 420492/15464667/15560109  
rematesardissone@hotmail.com

### MASSEY FERGUSON 34 MAX 2005



**TRACTOR FAHR 66**      **TRACTOR FIAT 880**

## GRAN REMATE RURAL POR CUENTA Y ORDEN HUGO MARCANTONI

EN ROBERTO CANO RUTA 188 KM 100 PREDIO DEL REMATE CAMPO MOSCA, HABRA CARTELES INDICADORES

# DOMINGO 12 OCTUBRE

10:00 HS / SE SUSPENDE POR LLUVIA PASA PARA EL SABADO 18/10 MISMA HORA

**ACOPLADO TOLVA**



**BATAN BELEN 3000 ltrs**



**YOMEL LIBRO 4.2 MTRS - GENERADOR HONDA 6500 KVA NUEVO- BASCULA PARA ANIMALES LATORRE.**

**ACOPLADO TOLVA**



**TRACTOR CESPERO 12 HP**



**siló y silo transportable**



**Disco Metar desencontrado 52 platos**



**Herramientas rurales y varios**  
Disco-rollos-cincol-cuerpos de rastros-2 chimangos-pegadora-manga-arado 6 rejas- palas- grasera - perfiles- chapas-1 juego con llantas 160/70/20- postes - tirantes- varillas- lotes de tranqueras-rollos de alambre- Bebidas-lote de cubiertas medida: 23/1/30-24/5/32 good year- Aberturas - sanitario- motores villa- bombeadores - cilindros...

Gran cantidad de repuestos de tractor-cajas para herramientas- lotes de motores eléctricos- censitiva-masas- aparos- fierros- lotes de torniquetes - lotes de herramientas me mano y eléctricas- faroles- lotes de chatarra- discos- varillas- artículos de cocina- antigüedades- muebles- sanitarios- y muchos artículos más....

**CONDICIONES DE VENTA**  
Contado. Por financiación consultar. Para pagos con cheques se analiza puntualmente cada compra. El martillero se reserva el derecho de aceptar o no la operación. COMISION 10% SEÑAS: a consideración del martillero actuante. **ENTREGAS DEL REMATE:** El día de la subasta y el día siguiente de 9 A 17hs. Retiro de la mercadería a cargo, por cuenta y riesgo de los compradores. **NOTA:** La firma martillero y el dueño del remate, no se hacen responsables por cualquier accidente que pudiera ocurrir dentro y fuera del predio del remate. Esmerado servicio de bufet.

INFORME ESPECIAL

# Bicicleta, naturaleza y aire libre: La combinación perfecta para disfrutar la primavera

Con la llegada de los días más cálidos aumenta la circulación de los vehículos de dos ruedas, desde los tradicionales, con las mountain y las de paseo a la cabeza, a las apariciones de los últimos tiempos, traccionadas a batería. Recorremos diferentes comercios para conocer precios y modelos, para chicos y para grandes.

Con el arribo de la primavera, los días lindos, el aumento de la temperatura, se genera el combo ideal para aquellos que tienen intenciones de dejar la comodidad de los autos por un rato y empezar a recorrer las calles de la ciudad en una bicicleta, una forma de disfrutar el aire libre y también de mover el cuerpo, ya sea para ir a trabajar, para ir de visita a lo de un amigo o también para entrenar, transformándose en uno de los deportes más elegidos por los rojenses.

El Informe Especial de esta semana nos lleva a recorrer diferentes comercios abocados al rubro de la bici para conocer sobre los modelos y los precios, para entender las diferencias entre las mountain y las de paseo, y también para conocer las últimas novedades que transitan la tracción a batería, que dan la posibilidad de pedalear y descansar durante el trayecto.

Juani Olari, de Juani Bikes, contó acerca de las variedades que "tenemos bicicletas, mono-



patín eléctrico, camicetas, que son para los nenes más chiquitos, pedales".

"La gente se inclina en estos días más primaverales por la bicicleta, y lo que más está saliendo es el rodado 29 en mountain bike con varias alternativas, están las que rondan los 350 mil pesos, que sería una bicicleta base, con distintas marcas,

y somos agentes oficiales de Olmo, y una bici de esta marca en gama baja ronda los 700 mil pesos, y de ahí para arriba según los componentes de cada bici", señaló Román Bortel, propietario de DistriHogar.

Ezequiel, del área de ventas de El Pra, dio detalles de las bicis con tracción a batería: "Tenemos dos modelos de bicis eléctricas,

una se llama Fat, que es la que tuvo más salida desde que abrimos, y después contamos con la Urban 2. La Fat es rodado 20, tiene freno a disco en ambas ruedas, un motor de 250 watts, puede alcanzar una autonomía de entre 25 y 30 km, con una aceleración final de 30km/h. Cuenta con tres modos de manejo, puede ser como bici normal, el modo asistencia o como moto, tiene un valor de 2.200.000 pesos, según el dólar del día".

Damián Calvigioni, al frente de Calvigioni Bikes, indicó que "tenemos usadas por fotos que nos ofrecen los clientes, y después tenemos lo nuevo que sale con financiación. Hay rodado 29, están entrando las STUM y las Pro Limit, que seguramente tendrán una buena promoción".

Claudio Torres, de Torres Bikes, manifestó: "No tenemos bicis muy económicas por las considero descartables ya que se rompen muy rápido y no se consiguen repuestos, así que la que tenemos en oferta es de 280 mil pesos, que es una bici que si se la trata bien dura para

**MOLINO MOHAR S.A.**

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476  
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

**ABDALA PROPIEDADES**

**Federico Abdala**  
Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) ·  
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152  
abdalapropiedades@gmail.com



**LA PERSEVERANCIA SEGUROS**

Desde 1905 tu compañía de confianza.

**REPRESENTANTE EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

**INFORME ESPECIAL**



toda la vida, y hay repuestos de toda clase. De ahí saltamos a los 399 mil pesos, ya de aluminio con doble freno a disco y amortiguación y bloqueo”.

“Después entramos en la gama media, con las Venzo en 500 pesos, Raleigh, luego están la Giant que es un poco más cara ya que es importada porque viene con garantía, así que nos vamos a los 900 mil pesos, mientras si alguien quiere pedalear y busca algo liviano saltamos a las de carbono, por ejemplo está la Giant de carbono, que es un sueño y está un millón y medio, pero si uno las busca en Mercado Libre están arriba de los dos millones, y pasa que nosotros por ser representantes de la zona nos dio unas cuantas unidades para venderla a ese precio, de hecho han salido varias”, agregó Claudio Torres.

Juani Olari describió lo que podemos encontrar en su comercio: “Tenemos bicicletas de pase tipo playeras, urbanas,

que están arrancando desde los 200 mil pesos, en tanto lo que más se está usando es la mountain rodado 29, también están muy de moda las bicis que hacen willy para los chicos, y hay de varios precios, desde los 300 mil en adelante”.

Damián Calvigioni habló de precios, modelos y equipamientos: “Tenemos desde 300 mil que es la Nordic, una bici que viene con SLP y después pasamos a la Moove que está en 330, que es una gama económica con cambios Shimano y palancas de PVC, en tanto sigue la tope de gama que se va a 360 que viene con Shimano Tourney, con horquilla, otra calidad”.

“Tenemos todas bicicletas nuevas de fabricación nacional, de marcas reconocidas. Las camisetitas arrancan desde los 45 mil pesos, hay de fibra de carbono con componentes de competición que es para un público más selecto”, señaló el líder de Juani Bikes.

Claudio Torres, conocido aficionado del ciclismo, explicó que “en general se usa el rodado 29, pero van variando los talle, por ejemplo está la talle S, que equivale a una 24 o una 26, y después van subiendo los talle según la edad. La que más sale es la de 280 y después las Venzo porque son muy conocidas, además las armamos acá, hacemos el testeo y después la entregamos al cliente, incluso personalizamos la postura.

“La bici de tendencia es la rodado 29, tiene un buen andar y son cómodas, y todas son con cambios, aunque también hay bicis nuevas con aquellos modelos antiguos tan lindos”, sostuvo el responsable de Calvigioni Bikes.

Sobre las formas de pago Claudio Torres detalló: “Para las ventas al contado hay una muy buena bonificación, también se hacen financiaciones, aceptamos tarjetas y se hacen créditos con recibos, en las cuotas

que la persona prefiera”. “Trabajamos contado y después financiación a través de tarjeta”, apuntó Damián Calvigioni.

“La nueva bici eléctrica es moutain bike, con suspensión, con cambios, con freno a disco, asistida por un motor eléctrico, lo que permite pedalear sin hacer fuerza, tiene varios niveles de potencia y también se puede usar como una bici normal, o solo eléctrica porque cuenta con acelerador, con un valor del millón de pesos, muy económica por ser eléctrica”, contó Juani Olari, hablando de una de las últimas novedades del mercado.

Días de sol, de primavera, de contacto con naturaleza, de aire libre, y también de dejar un poco la comodidad del auto para meterle a los pedales, ideal para combinar el ejercicio con las actividades de la vida cotidiana.

\*Por Eliana Trotta para El Nuevo.

**HIERROMAG**

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos

Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

Transporte **El Resero** **SEMI-REMOLQUE**

logística / distribución **CARGAS GENERALES**

**COMISIONES**

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP Avda. San Martín 375 -

Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com

- analia@transporteelresero.com



CULTURA Y ESPECTÁCULOS

# Cierra el DanzPare con un gran show en Sportivo

A pedido del público, que está deseoso de volver a ver a los bailarines que se llegaron de diferentes lugares del mundo y los destacados representantes locales, la organización del Festival Internacional de Danza Patrimonial ofrecerá un evento con entrada libre y gratuita a las 19:00 horas en la entidad de Alem y Paso.

A pedido del público, que quiere conocer las destrezas y coreografías de los bailarines internacionales que están visitando nuestra

ciudad, la organización del Festival Internacional DanzPare ha programado para la tarde de hoy un gran show de cierre.

Según fue informado por la Academia Maikan Sumaj, organizadora del evento junto al Municipio de Rojas, el Festival Internacional de Danza Patri-

monial DanzPare concluirá el domingo con un mega show que se llevará a cabo en el estadio "Alfredo Bertolotti" del club Sportivo Rojas.

Las parejas de Polonia, Guatemala, Bolivia, Panamá y Colombia, además de los bailarines que están representando a la Argentina, integrantes del Ballet Maikan Sumaj, tendrán la posibilidad de lucirse ante el público rojense en este espectáculo que está programado para comenzar a las 19:30 horas.

Cabe señalar que el show del DanzPare Internacional el domingo en el estadio de la entidad de Alem y Paso será con entrada libre y gratuita, en tanto a lo largo del evento estará funcionando un esmerado servicio de cantina.

COMERCIAL

# Abrió sus puertas Sanwichería Entremigas

El local ubicado en Coronel Melián 530 es de venta exclusiva de sandwich de miga, con una gran variedad de gustos, clásicos, especiales y vegetarianos. Toman pedidos al por mayor, para eventos y cumpleaños.

En la jornada del viernes abrió sus puertas al público la Sanwichería Entremigas, propiedad de Luis Soriano y Flavia Beltrán, ubicada en Coronel Melián 530.

Los emprendedores locales, que ha priorizado el cuidado de su niña, ya que sus trabajos anteriores les demandaban estar el mayor tiempo fuera de la casa, indicaron que el local está abierto de martes a domingos de

10:00 a 13:00 y de 18:00 a 23:00 horas.

Se dedican a la venta exclusiva de sandwich de miga, con una carta que ofrece distintos tipos de gustos, clásicos, especiales y vegetarianos. Se puede hacer el pedido y pasarlo a retirar.

Toman pedidos para cumpleaños, eventos, al por mayor, y con promociones. Para comunicarse el número de teléfono es el 2475-400096.



**Hay un préstamo esperándote**

Mitre N°385 221-507-0356

¡Llamanos! 464-859 @mejorcredito

**Mejor Crédito**

SERVICIOS COOPERATIVOS

**Eléctricidad** Distribuidora de energía Urbana y Rural

**NPlay internet - tv** Rojas, Carabelas y Zona Rural

**Pavimentación** Provisión de hormigón y construcción.

**Agua Potable** Rafael Obligado

**Sociales** Sepelios

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

**CLYFER**

## ZONALES

# Evoluciona favorablemente la docente herida por la explosión en la feria de ciencias en Rancagua

Fue sometida a dos intervenciones quirúrgicas en el Hospital San Felipe. Su familia expresó alivio por la mejoría y agradeció el acompañamiento recibido.

La docente de 45 años que sufrió graves lesiones durante la explosión ocurrida en la feria de ciencias de una escuela de Pergamino continúa evolucionando de manera favorable tras haber sido sometida a dos intervenciones quirúrgicas en el Hospital Interzonal General de Agudos San Felipe de San Nicolás.

El hecho tuvo lugar este jueves a la noche, cuando durante la exposición de un proyecto escolar que simulaba la erupción de un volcán se produjo una fuerte explosión que provocó heridas de consideración en la profesora y puso en riesgo la vida de una alumna de 10 años.

Según informó su esposo, los médicos realizaron dos cirugías con resultados positivos. "Mi esposa está bien, está evolucionando bien, gracias a Dios, después de las dos cirugías. Una fue más compleja, en el brazo, y la otra, en el rostro, en el surco nasogeniano, fue un poco menos complicada. Ahora se queda una noche en San Nicolás por precaución y después se verá", explicó el hombre, visiblemente aliviado por la mejoría.

#### HOSPITAL SAN FELIPE

El parte médico del San Felipe indicó que la paciente se encuentra estable, sin riesgo

de vida, y que de mantenerse la evolución favorable podría recibir el alta médica en los próximos días.

La explosión se produjo mientras un grupo de estudiantes presentaba el experimento que simulaba la erupción de un volcán confeccionado con telgopor, barro y hojas. En el interior del modelo se habrían colocado compuestos químicos con el fin de generar la reacción que representara la lava, entre ellos azufre, carbono y sales especiales, de acuerdo a los testimonios recabados en el lugar.

El fiscal interviniente ordenó pericias a especialistas en

explosivos, Bomberos y Policía Científica para determinar las causas del accidente y establecer si hubo una manipulación indebida de los materiales.

La comunidad educativa permanece consternada por lo ocurrido, aunque el panorama médico de la profesora brinda esperanza. "Fue un susto enorme, pero hoy estamos un poco más tranquilos. Lo importante es que está fuera de peligro", expresó uno de sus allegados.

Mientras tanto, la investigación judicial continúa para esclarecer las circunstancias que derivaron en el siniestro que conmocionó a toda la ciudad. (La Opinión).



**INSUMAT**  
MATERIALES PARA  
LA CONSTRUCCION

**02475 466749**

**LARREA 145 - 2705 (ROJAS)**  
[insumat@rojasnet.com.ar](mailto:insumat@rojasnet.com.ar)



**INSIDER FINANCE**  
*Sé Protagonista de tus Finanzas!*

**Las mejores inversiones para el  
2025: pesos o dolares?**

**¡Asesorate con profesionales!**

Aráoz 1146, CABA.  
Tel. (+54) 11 2386-7670  
[www.insiderfinance.com.ar](http://www.insiderfinance.com.ar)

WWW.AFASCL.COOP

**CON AFA  
SIEMPRE  
TENÉS MÁS.**

APROVECHÁ TODOS  
ESTOS BENEFICIOS.

- INSUMOS
- COMBUSTIBLE
- ACOPIO Y COMERCIALIZACIÓN DE GRANOS
- ASESORAMIENTO INTEGRAL
- COMERCIALIZACIÓN DE HACIENDA
- ALTA COMPLEJIDAD MÉDICA PLUS

**SIENTO X100**  
FORNITORES DE SERVICIOS PARA SOCIEDAD POR A.C.S.  
AFA

**AFA**  
AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ADOLFO SUÁREZ ERDAIRE

# “La política se alejó completamente de lo que es el contacto con el vecino”

El candidato de diputado nacional por la lista Unión Federal, que encabeza el Intendente de Esteban Echeverría Fernando Grey, analizó la actualidad económica del país y contó sobre los motivos porque no hubo acuerdo con Fuerza Patria. “Estamos convencidos que Taiana es un candidato porteño”, sostuvo.

En medio de los escándalos de corrupción y narcotráfico que envuelven a La Libertad Avanza, con la salida de José Luis Espert del primer lugar de la lista a diputados nacionales, posiblemente reemplazado por Diego Santilli, mientras además se analiza la reimpresión de todas las boletas, sigue el camino hacia las elecciones legislativas del próximo 26 de octubre.

En la previa a los comicios del 26 dialogamos en El Nuevo en Radio con Adolfo Suárez Erdaire, quinto candidato a diputado nacional por la lista Unión Federal, que encabeza el actual Intendente del partido de Esteban Echeverría, Fernando Gray.

Adolfo Suárez Erdaire se presenta como “nicoleño, quinta generación, desde el 2005 que estoy trabajando activamente, lo hice en el Ministerio de Justicia, en el Ministerio del Interior, en la Cámara de Diputados y en la Municipalidad de San Nicolás fui secretario de Obras y Servicios Públicos, también estuve en Desarrollo Social de Nación, con lo cual conocemos de primera de mano todo lo que hace a la cuestión de los reclamos municipales y de las necesidades del vecino”.

“Tengo una metodología de trabajo distinta a la tradicional,



mi idea es que siempre tenemos que estar en el territorio para captar las necesidades de la gente y que no sea difícil poder llegar al funcionario, de allí que siempre tenemos una línea habilitada para el vecino, para que nos hagan llegar por ejemplo proyectos de ley, distintas vicisitudes que tienen ante estos momentos complicados de la economía”, manifestó.

Comentó además que “en San Nicolás me conocen bastante porque siempre estoy recorriendo los barrios y no doy tantas

vueltas al momento de atender a alguien”.

En este marco consideró que “la política se alejó completamente de lo que es el contacto con el vecino, los intendentes ya no reciben a la gente como era antes, hay que pedir miles de entrevistas para que en definitiva no te la den, el intendente considera que está allá arriba y no le da respuestas al vecino. Generalmente en campaña hacen alguna recorrida, pero nada más”.

El candidato a diputado nacional por el partido Unión Federal hizo un análisis de la realidad económica del país, más precisamente sobre las medidas que viene aplicando el gobierno que encabeza el presidente Javier Milei.

“Hoy se habla de la macroeconomía, cuando la realidad es que aquel que la está pasando mal es el que le cerraron la fuente de trabajo, la pyme, el que tiene que ir al supermercado y todo aumenta constantemente, el que tiene que tiene que mantener un kiosco, una despensa y no lo puede hacer, y tiene que cerrar”, sostuvo el candidato.

“Estuve en San Pedro la semana pasada donde una heladería de más de 40 años tuvo que cerrar porque no pudo pagar más el alquiler, en Pergamino una em-

presa de bolsas lo mismo, la obra pública está paralizada, lo que significó mucha gente fuera del trabajo”, señaló.

Apuntó también que “en el área mercante de los barcos hay un decreto que determinó Sturzenegger, que desreguló sectores y dejó 800 personas sin trabajo, mientras que en lo que si se gasta no lo desregularon, entonces hay muchas cuestiones que afectaron la economía y mucha gente que quedó fuera del sistema, o sea que lo micro no se está teniendo en cuenta”.

“Hay mucha gente que quedó afectada por la inundación y no le dieron ninguna respuesta en lo más mínimo, ninguna ayuda o subsidio, son cuestiones que se están viendo y por eso la gente quiere una alternativa. Seguramente muchos no están de acuerdo con estar de un lado u otro de la grieta, pero si está desesperada porque no tiene representación ni de un lado ni del otro”, declaró.

Para el representante de Unión Federal “estas recetas económicas ya las probamos, son de lo ‘90, que no funcionan, que a largo plazo terminan generando desempleo, de hecho en San Nicolás tuvimos 500 despidos, y como esa gente no se puede



[www.coopcarabelas.com.ar](http://www.coopcarabelas.com.ar)



**ADOLFO SUÁREZ ERDAIRE**

reinsertar en el sistema termina afectado a todo el tejido social”.

“Si el ministro sigue con este mecanismo de mantener el dólar artificial dentro de las bandas cambiarias que no existen es algo que va un resentimiento en la economía, entonces en lugar de tener un crecimiento vamos a tener recesión, y eso significa pérdida de empleo, que la clase media tenga que descender a clase baja o pobre”, apuntó.

El político nacido en San Nicolás habló de la profunda grieta política que existe en el país y valoró la gestión que viene llevando adelante Fernando Gray, el líder del partido, en Esteban Echeverría.

“La gente es consciente que tiene que votar algo que vaya por el camino del medio, pero le cuesta encontrarse con eso porque hay dos lugares de la grieta que están muy instalados y eso nos tiene cansados a todos, por eso hay intendentados como Fernando Gray que tienen otra postura, totalmente distinta, por ejemplo si las escuelas necesitan computadoras se entregan, si se necesita una prótesis lo mismo, o una atención social, o sea, el Intendente debe hacerse cargo porque la provincia está incumpliendo en algunas cosas y la nación con otras, hay gente que la está pasando mal y la política no se está ocupando”, sostuvo.

Acerca de la relación de la política con el ámbito agropecuario indicó que “en nuestro espacio, que es peronista, no consideramos al campo un enemigo, es

el motor del país, por lo tanto hay que darle soluciones, y lo que hizo el gobierno en materia de retenciones es bochornoso, pareciera que los referentes del sector tanto de un lado como del otro de la grieta desconocen el esfuerzo y el sacrificio que hace la gente del campo para mantener su producción”.

“No hay nadie que se preocupe por aunar el campo en las políticas, para meter nuestro campo en la política internacional de como mejoramos la exportación maquinaria, de como mejoramos la tecnología para llevarla afuera, nadie se preocupa por eso, y sin embargo el campo sigue funcionando solo, porque si fuera por la política nacional no podría”, agregó.

Por otro lado, Suárez Erdaire dio los motivos por los cuales no se alinearon con Fuerza Patria, otra de las listas que representa al peronismo a nivel nacional.

“No llegamos a un acuerdo con Fuerza Patria primero porque Fernando es un Intendente que va directo, él se enfrentó con Máximo Kirchner en su momento cuando lo quiso desplazar del Partido Justicialista por una cuestión caprichosa que se les había puesto en la cabeza que tenían que tomar el partido, así que Fernando plantó bandera y dijo que no, tal es así que se mantuvo como Intendente ganando por el 50 por ciento”, explicó.

“Además porque estamos convencidos que Taiana es un candidato porteño -consideró-,

nunca vendrá a caminar la provincia como lo viene haciendo Fernando en todo este tiempo que venimos con el armado, ha recorrido muchas localidades hablando con los vecinos, con el sector agropecuario, y eso es algo que Taiana no lo hará”.

“Por otro lado está Grabois que es una persona que se dedica a tomar terrenos, cuando el peronismo no los toma, sino que organiza la vivienda social, y no obliga a la gente que está en una agrupación a que tenga que efectuar aportes, sino que hace agrupaciones solidarias, para que la gente pueda tener ayuda, no que se vea sometida”, apuntó.

Dijo además en este marco que “vemos sometimiento dentro de las agrupaciones políticas y también vemos que a nadie le gustaría que vengan y tomen un terreno, porque esa no es la forma social de ayudar. El estado tiene terrenos y tiene muchas políticas sociales que se pueden implementar, entonces advertimos que son dos referentes que no queremos dentro de una lista en la provincia”.

“Además vemos que todos los candidatos o la mayoría no son de la provincia, la mayor parte del tiempo están la Capital y no vuelven al interior para ocuparse”, sostuvo.

El candidato de Unión Federal dio su mirada de lo que puede llegar a suceder en el país según los resultados que se desprendan de las elecciones del próximo 26 de octubre.

“Si al gobierno le va mal en la elección nos va a ir mal a todos en el sentido que es en la economía en lo primero que se verá reflejado, mientras que si le va bien hay que ver cual es la diferencia de puntos, y hay que canalizar en función de eso si el gobierno se cierra más o se abre”, manifestó.

“Lo que nosotros interpretamos es que el gobierno está cerrado desde hace mucho tiempo, que no se va a volver a abrir, hubo un momento que parecía que sí, pero después de la victoria en Capital se cerró completamente, quiso ser puro y las perezas no existen, todos tenemos errores, y ahora el presidente se está dando cuenta al tener en su lista a alguien con tantas repercusiones negativas, por eso tiene que saber que en la política hay grises y hay que dialogar con todos los sectores”, sostuvo.

El referente del espacio que conduce Fernando Gray se pronunció en el final sobre los aspectos en que debería trabajar el gobierno nacional si es que pretende cambiar el rumbo de la gestión: “Planteamos que el gobierno tiene que hacer un cambio total en el gabinete, y después tiene que abrir una política de diálogo urgente con todos los sectores para que el vecino no termine sufriendo aún más las políticas económicas, porque sabemos que lo que primero se ve afectado es el dólar, ya que todos recurren al dólar para refugiarse, y si eso ocurre sin dudas va a generar aún más inestabilidad”.



 <b>ACOPIO DE GRANOS</b>	 <b>INSUMOS AGROPECUARIOS</b>	 <b>COMBUSTIBLES</b>
 <b>SUPERMERCADOS</b>	 <b>FERRETERÍAS</b>	 <b>SEGUROS</b>
 <b>MEDICINA PREPAGA</b>	 <b>TURISMO</b>	 <b>LOGÍSTICA</b>






SOCIEDAD

# Infancias Libres: Dismitificar el trámite hacia la adopción, un debate abierto a la comunidad

Las abogadas Paula Obrador y Camila Minadeo, junto a la Psicóloga Daiana Tonomi, quienes están al frente del Hogar Convivencial que funciona en nuestra ciudad, que le brindan contención a niños y niñas en situación de abrigo, hablaron sobre la necesidad de convocar a la comunidad a debatir sobre una temática que a ciertas edades resulta sumamente compleja.

El Hogar Convivencial Infancias Libres, que funciona en nuestra ciudad desde hace varios meses, es una organización que brinda contención a niños, niñas y adolescentes en situación de abrigo, buscando ofrecerles un espacio de cuidado, crianza y afecto.

El término Hogar Convivencial se refiere a una institución dedicada al cuidado de menores de edad que no pueden convivir con sus familias biológicas por determinación de la justicia.

Las abogadas Paula Obrador y Camila Minadeo, y la psicóloga Daiana Tonomi, junto a un grupo de profesionales especializados en diferentes áreas, están al frente del Hogar Convivencial.

Semanas atrás, en diálogo con este medio, contaron acer-



ca del funcionamiento del espacio, en tanto hoy ingresan en una temática sumamente compleja a determinadas edades,

en referencia a la adopción, punto de abordaje de la charla que se desarrolló en el Centro Cultural "Ernesto Sábató" en el

mes de septiembre.

Antes de ingresar en la temática de la adopción las profesionales antes mencionadas describieron como está compuesto actualmente el equipo de trabajo que está al frente del Hogar: "María José Casas que es trabajadora social, porque además del Hogar convivencial tenemos el Centro de Día y que ella lo lleva a cabo con otras tres compañeras. Además está el equipo técnico está Melany Rodríguez, acompañante terapéutica y Andrea Tamasi que es la presidenta de la asociación civil y la impulsora de este proyecto, también Antonella Franceschina es parte de la creación de Infancias, Agustina Verdún que es médica".

"Lo que se firmó este año por parte del rector de la Universidad Nacional de Rosario y el Centro de Estudios Interdis-

**BIOQUIMICA**  
**MARIANA GONZALEZ**  
MAT 7387  
**LABORATORIO**  
DE ANÁLISIS CLÍNICOS Y BACTERIOLÓGICOS  
(02475) 441232 - Constitución 635  
marianagonzalez.laboratorio@gmail.com

**Dr. JUAN DIEGO CORTI**  
Odontólogo - Mat. 60720  
Cel. 02474-15-663239 - **NUEVO TEL. (02475) 433146**  
**NUEVA DIRECCION: SARMIENTO 372 (e/Gral. Alvear y Alem)**

**Dra. Josefina Porro | Ginecología**  
COLÓN 469 - ROJAS (B) 2705  
Nuevo Tel. 02475-433955 (Turnos)

**CARLOS J MOSTO**  
ESPECIALISTA JERARQUIZADO EN PEDIATRIA  
Castelli 485 - De 17 a 20.30 Hs.  
463613 | 02474 665723

**Dr. Aquiles Condezo Atencia**  
MP. 62256 - Especialista en Ortopedia y Traumatología  
Atención: Lunes a Viernes en CLINICA PRIVADA

**Centro de Empleados de Comercio de Rojas**  
ATENCIÓN AFILIADOS/AS: TEL.463673 - B.Mitre 272  
FARMACIA: WhatsApp: 54 9 2475 400507  
TEL. 462411

**FANNY GARCIA**  
PSICOLOGA - M.P. 7691  
ESPECIALISTA EN PSICOLOGÍA FORENSE  
OBRAS SOCIALES Y PARTICULARES  
ITALIA 867, ROSARIO - MORENO 1026, ARROYO SECO  
CEL. 02474 - 15 - 683680

**Dra. Susana Caldani**  
Obstetricia - Medicina Ginecológica gral.  
Atención por PAMI - Médica de cabecera  
Atiende de Lunes a Viernes en Mitre 288 - Cel. 2474 688682

**MATILDE MENDEZ**  
Masoterapia digitopuntura - Auxiliar de Kinesiología - Osteopatía  
QUIROPRAXIA - QUIROMASAJE - RELAX - TERAPÉUTICOS - ESTÉTICA  
CORPORAL - REHABILITACIÓN - DEPORTIVO - DRENAJE LINFÁTICO  
PUEYRREDÓN 483 - Tel. 466725 - Cel. 02474-15-669051





**Fabrillac S.A.**

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE, LIMPIEZA Y ALMACENAJE, CADA GRANO IMPORTA.

**www.fabrillac.com.ar**

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

LA COLUMNA DEL PSICÓLOGO JAVIER LAZZATI

# Parejas a distancia: Como es transitar el amor con alguien que no tengo cerca

El reconocido profesional rojense nos aporte su mirada sobre los comportamientos de las parejas cuando no están compartiendo un mismo espacio, cuestión que muchas veces hasta puede favorecer el vínculo. Las exigencias, el control y la obsesión.

En nuestra anterior cita radial con el reconocido Psicólogo Javier Lazzati abordamos las diferentes problemáticas por las cuales pasamos seres humanos durante el aislamiento por la pandemia, temática que disparó otra situación que también muy recurrente en aquellos tiempos: el amor a distancia.

Como fue mantener "activa" una relación de pareja con alguien al cual no podíamos ver todos los días, por estar en casas, ciudades, provincias y hasta países diferentes.

El Psicólogo nos da su mirada sobre la manera que tuvieron las parejas se transitar ese amor a distancia, en algunos casos saliendo fortalecidos, en otros quedando como un recuerdo. También hablamos sobre el control por saber donde está y la peligrosidad de que eso se vuelva una obsesión, aún ya sin el aislamiento obligatorio como barrera.

"Transitar el amor con al-



guien que no tengo cerca fue y sigue siendo un tema sumamente complejo, y más allá de que estamos en un mundo que nos lleva a estar hiper conectados la complejidad sigue existiendo, porque las distancias nos llevan a vincularnos de otra

manera, de hecho empiezan variables, como por ejemplo la idealización", cuenta el Psicólogo.

"Al no estar todo el día con la pareja, en este caso, uno tiende a idealizar a la pareja, a romantizarla, porque al no estar

los choques diarios se piensa que es todo maravilloso, cosa que cambia cuando el trato es permanente, es ahí cuando empiezan los problemas", explicó.

"Por otro lado tenemos el tema de la confianza y la incertidumbre, que es algo que suele intensificarse, pensar por ejemplo qué estará haciendo el otro, con quien, uno está más en contacto con las redes, chequea, y tiene que desarrollar una mayor vinculación hacia la confianza, porque es un término muy delicado, ya que como no sé que está haciendo el otro, con quien, de que manera, la confianza empieza a entrar en un papel fundamental", dijo.

Sostuvo además que "el tercer aspecto clave es el contacto físico, lo corporal, la vinculación afectiva desde ese lado, el cariño, el amor, el sexo, todo eso deja de estar y empieza a tomar otra forma".

Consideró que "uno tiene que estar muy atento a esas tres variables y encontrar nue-



**TIENDA PARA MASCOTAS  
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

Pedidos y consultas  
**2475 47 1789**

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



**Asociación Mutual LLEGAMOS A ROJASI**  
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

## LA COLUMNA DEL PSICÓLOGO JAVIER LAZZATI

vas formas de compensarlas y vincularse. Lo que uno hace generalmente para compensar esas variables es empezar a tener otro tipo de vínculo en el cual la comunicación se incrementa, aunque considero desde mi rol de psicólogo que no es cuestión de incrementarla más en términos de preguntar todo el tiempo que hace, de llamar varias veces al día, sino lo que tiene que incrementar es la calidad de la comunicación”.

## COMUNICACIONES MÁS PROFUNDAS

“Deben ser comunicaciones más profundas, más intensas, más significativas, más de ver como estuvo la persona en el día a día, pero en vez que lo cuente como seguramente se haría en una relación presencial ir por el lado de como se siente, que le anduvo pasando, que viene pensando”, continuó.

Explicó el profesional que “el vínculo de lo que es presencial a lo virtual o a la distancia va mutando, es muy común de ver en parejas que están en distintos países que al principio lo toman como algo positivo porque no van a discutir tanto, pero empiezan a aparecer justamente los conceptos del principio, sobre todo lo que es la confianza, y de a poco comienzan las preguntas por saber con quien está en una foto, incluso se comparan la ubicación”.

“Esto de compartir la ubicación claramente tiene un doble filo, porque puede que estén un poco más juntos porque ven lo que hace el otro, pero hay que tener mucho cuidado porque eso puede convertirse en algo obsesivo, que es cuando surgen las dudas sobre donde está

la otra la persona, entonces se transforma en una herramienta de control”, apuntó.

Consideró que “esa herramienta de control es para disminuir mi inseguridad, mi incertidumbre, aparece el qué estás haciendo, con quién, y ese es un doble filo que hay que aprender a llevarlo”.

## DEL CONTROL A LA OBSESIÓN

“Tampoco es lo más recomendable el hecho de compartir la ubicación para las parejas que viven en una misma ciudad o incluso que conviven, de hecho cuando pregunto cual es el objetivo de eso me contestan que es por seguridad, para saber que no pasa nada, para estar tranquilo. Así comienza y es real que algunas personas lo mantienen así, pero cuando pasa a ser una herramienta de control, cuando pasan a revisar todo el tiempo, donde los objetivos van mutando, hasta llegar a la desconfianza”, señaló.

En este marco dijo: “Cuando justamente surge la desconfianza también empiezan los pedidos y el paso siguiente es la obsesión, y eso mismo pasa con las redes, que es hermoso el contacto seguramente, pero cuando se convierte en algo de control de asegurar mi confianza para con mi pareja, porque no nos olvidemos que es un tema de autoestima con uno, ya empiezan los problemas de lleno”.

“Claramente antes no se veía ese tipo de control, el de la ubicación, porque no existía prácticamente, quizás si lo que pasaba era que la persona seguía a la pareja con el auto, y esto es lo mismo, pero más peligroso, porque representa una menor

dificultad ya que desde mi casa lo hago con el teléfono o con el reloj inteligente”, comentó.

Agregó que “pasa también que muchas veces hay personas que vienen con eso desde relaciones anteriores, es así que comienzan el vínculo con la mejor cara, pero al tiempo ya arrancan con esto de la seguridad, primero con cosas mínimas, hasta que va mutando y llega al control obsesivo que termina lastimando muchísimo”.

Javier Lazzati apuntó que “en algunas personas pasa que no tienen nada de eso, pero se empieza a generar algo en la relación, ya sea porque el otro miembro de la pareja tiene algunas actitudes o conductas que no dan seguridad, que generan sospechas o que se mandó algunas, y uno para generar esa confianza piensa que tiene que controlar, y genera todo lo contrario, o de la nada uno empieza a maquinarse tal vez porque ve cosas, porque tiene una base de ansiedad, y de pronto lo ve como una buena herramienta de control de esa ansiedad, pero termina haciendo todo lo contrario”.

“Cuando más se depende del control del otro y no en la confianza y en mi propia autoestima, más comienza el apego ansioso, que nunca lleva a un buen final”, expresó.

“Además todos sabemos que si la persona va a ser infiel lo hace a los cinco minutos y la vuelta de la esquina, por eso ese control termina siendo una falsa sensación, como una arena caliente que se escapa por los dedos, está la sensación de control, pero se va de las manos, cuando esa parte de controlar que tiene todo ser humano combina con temas de autoestima,

dependencia emocional, apego ansioso, vinculación, es una bomba explosiva”, sentenció.

Recordemos que “en la pandemia, con estas relaciones a distancias, teníamos dos caras de una misma moneda, por un lado las parejas que habían quedado en un solo lugar, donde al principio todo era muy lindo, pero a los pocos días se armaba un conflicto muy grande, porque muchas veces lo que hace una relación se pueda mantener en el tiempo es porque justamente no están todo el tiempo juntos, en tanto mientras más tiempo pasan juntos comienzan las rispideces, y en la pandemia sucedía todo el tiempo”.

## CUESTIÓN DE APRENDIZAJE

“Con las parejas que quedaron cada uno en lugares diferentes, ya sea en casas diferentes o países distintos, era lo mismo, no había tantos conflictos por el tema de la idealización y la esperanza, y era porque no había choques durante el día, pero si se sufría el estado de ánimo bajo, tristeza, angustia, ansiedad, por la incertidumbre de no saber cuando iban a volver a verse, pero lo que restaba era la parte del contacto físico”, expuso.

Javier Lazzati concluyó: “Muchas parejas pudieron tener un vínculo mucho más profundo del que tenían antes de la pandemia, por eso siempre destaco el aprendizaje que nos llevamos siempre de cualquier hecho adverso, llámese pandemia, infidelidad, que uno lo tiene como lo más traumático, pero es una gota más al vaso, en definitiva cuestiones que se deben tomar para hacer resiliencia, salir fortalecido, por ese lado es importante como experiencia, va en cada uno la manera de transitarlo”.

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana

VENTAS - MATRÍCULA 85402



AV. LAS HERAS 487  
I ROJAS - BS. AS.  
Tel. 466362 -  
segurosantana@  
hotmail.com

**GOMERÍA**  
**El Charito**

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS, NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

**HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631**

**Oscar José**  
**CASELGRANDI**

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



TEL. (02475) 462449  
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

Tomá Pureza...

Tomá Confianza...

**AQUALU**  
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE

Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820  
REPARTO A DOMICILIO

**GARCIA MIGUEL ANGEL**  
**COMISIONES**

**ROJAS - JUNIN**  
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

FÚTBOL LOCAL



# Arrancó la última con triunfo del Globo en Nehuenche

En el comienzo de la fecha 14 del torneo local de Primera división El Huracán superó en condición de visitante a Juventud por tres tantos contra uno. En el primer tiempo abrió la cuenta Gerónimo Franco, mientras que en el complemento aumentaron Pablo Gaitán y José Almirón, siendo el descuento de Ezequiel Piedrabuena.

El viernes a la noche dio comienzo la décimo cuarta y última fecha de la etapa de clasificación del torneo local de Primera división que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas y que lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado.

El compromiso del viernes se llevó a cabo en el estadio "Vagón sin Ruedas" de barrio

Nehuenche, donde Juventud recibió la visita de El Huracán.

El adelanto de la fecha comenzó bastante movido, ya que al minuto de juego Gerónimo Franco puso en ventaja a la visita. El mediocampista ejecutó un penal que atajó Francisco Medina, con la mala fortuna para el arquero que el rebote le quedó en los pies al jugador Aurinegro.

Promediando la primera parte Juventud tuvo una chance clara para descontar, en una escalada del lateral Jorge Videla, con una definición que se fue al lado del palo izquierdo del arquero Braian Bortel.

En el complemento El Huracán logró ampliar la diferencia, con un tanto similar al primero. El eterno Pablo Gaitán tiró un

penal, la atajó el arquero Medina y en el rebote el atacante que había ingresado minutos antes la mandó a la red.

El conjunto conducido por Diego D'amore, que ya tenía los tres puntos en el bolsillo, amplió la diferencia con el gol convertido por José Almirón, quien también había sido verdugo de Juventud en la primera rueda.

El conjunto local pudo al menos llegar al descuento en una de las últimas acciones de la noche, fue por intermedio de Ezequiel Piedrabuena, que había ingresado en la segunda etapa.

Con el triunfo del viernes El Huracán se quedó con el tercer lugar en la tabla de posiciones, por detrás de Jorge Newbery y Deportivo Unión, mientras que Juventud no pudo salir del último puesto.

En la previa al encuentro de Primera división la Juve logró el triunfo en el cotejo de la categoría Reserva al vencer por dos tantos contra uno.

**JORGE O. AGUER** CONTADORES  
**ROSA del C. ALBAMONTE**  
Gral. Paz 266 - Tel. 465159 - ROJAS (B)  
e-mail: aguer.albamonte@speedy.com.ar

**Pablo Gentile**  
Contador Público Nacional  
02352 15467800 pablogentilecp@gmail.com

**CARLOS MARIA FARIÑA**  
ABOGADO  
CONTACTO CEL. 11 4411 7309  
(LLAMAR O WHATSAPP)

**Hernán Diego Di Camillo**  
Escribano Público Nacional  
Registro N° 7 del Partido de Rojas (B).  
V. ALSINA 557. Tel. 02475 464800  
Horario de atención: de 9 a 12 y de 16.30 a 19.30 hs.  
ncaggiano@speedymail.com.ar / hernandicamillo@speedy.com.ar

ESTUDIO JURÍDICO  
**Dr. DI CAMILLO ESTEBAN**  
**Dr. SENIGAGLIESI BRUNO** Abogados  
LAVALLE 441 - CEL. 2474-688133

ESTUDIO JURÍDICO CUKAR Y ASOCIADOS  
**Dr. ADOLFO M. CUKAR - Dr. JORGE L. RIAÑO**  
Alem 755 - Tel. 464101 / 465616 - e-mail: estudiocukar@speedy.com.ar

**NURIT GARCIA**  
LIC. EN NUTRICIÓN - M.P. 4745  
AVDA. 25 DE MAYO 332  
**02474 663975**

Licenciado **Juan Manuel Alvarez Basabe**  
PREVENCIÓN Y ASISTENCIA EN ADICCIONES  
Tel. 2474 443614

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO  
**Tomás Santana**  
VENTAS - MATRÍCULA 85402  
AV. LAS HERAS 487 | ROJAS - BS. AS.  
Tel. 466362 - segurosantana@hotmail.com

FÚTBOL LOCAL

# Completan la fecha en Unión y Progreso

En el cierre de la última fecha de la etapa clasificatoria del torneo local Argentino recibirá en el estadio "Vagón sin Ruedas" a Boca Juniors desde las 16:00 horas y a las 19:00 Jorge Newbery se medirá con Carabelas en el estadio "Esteban Balín".

La décimo cuarta y última fecha de la etapa de clasificación del torneo local de Primera división se completará en la tarde de hoy con los otros dos compromisos, uno a jugarse en barrio Unión y otro en Progreso.

Desde las 16:00 horas Argentino, que viene de caer ante El Huracán, recibirá en el estadio "Venancio Coco Amichetti" a Boca Juniors, que el miércoles a la noche venció a Jorge Newbery.

Por otra parte, en el estadio "Esteban Balín", Jorge Newbery intentará recuperarse cuando enfrente a Carabelas, elenco que descansó el fin de semana.

En la fecha 14 quedan libres los equipos de Deportivo Unión, en tanto antes de los partidos de Primera van los partidos de la categoría Reserva.

TABLA DE POSICIONES  
PRIMERA DIVISIÓN  
Jorge Newbery 22 (+10)

Dep. Unión 21 (+5)  
El Huracán 19 (0)  
Boca Juniors 15 (0)  
Argentino 13 (+3)  
Carabelas 11 (-6)  
Juventud 8 (-11)

DIVISIÓN RESERVA  
Jorge Newbery 29 (+18)  
Argentino 20 (+13)  
Boca Juniors 17 (+1)  
Dep. Unión 16 (+10)  
Carabelas 12 (-1)  
El Huracán 10 (-4)  
Juventud 6 (-37)



FARMACIA DE TURNO  
Domingo 12 de Octubre

**MONTENOVO**

Dardo Rocha 235

ORGANIZACION INMOBILIARIA  
**CRIS-SOL**

GRAL. ALVEAR 546 -  
Tel: (02475) 462148

**VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.**

**INMOBILIARIA EN GENERAL**

**CONSULTANOS!**



AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

**CENTRO PRIMARIO ROJAS:**  
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

**PIZARRAS**

MERCADO DE CEREALES

VIERNES 10 · 10 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	268000	s/c
MAIZ	253000	s/c
GIRASOL	479000	s/c
SOJA	500000	s/c
SORGO	s/c	226000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

FÚTBOL REGIONAL

## Llegaron los primeros refuerzos para el Albiceleste

El arquero Gonzalo Boragno, con pasado en la Liga de Rojas, y el atacante Braian Almara reforzarán a Argentino en el torneo Regional Federal que arranca la semana que viene.



El Club Argentino Rojas ya tiene los dos primeros refuerzos de cara al torneo Regional Fe-



deral 2025/26 que comenzará la semana que viene, uno es el arquero Gonzalo Boragno y el

otro el delantero Brian Almara.

Gonzalo Boragno, que jugó en Deportivo Unión hace algunas temporadas atrás, viene de vestir la camiseta del Club Yupanqui en la primera C, mientras que Almara fue jugador de Huracán de Chabás (Liga Casildense) en la temporada pasada.

Argentino debutará en el torneo Regional Federal enfrentando el fin de semana que viene a Defensores de Salto en el estadio "Venancio Coco Amichetti".

ESTACION DE SERVICIO  
**PUMA**  
AVENIDA HELGUERA 250  
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES  
**JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL**  
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETERAS VIRTUALES

**Pura**  
**3**  
HIDRATA  
PURIFICA  
VITALIZA  
0 2 4 7 5  
**462335**  
0800-222-0682

**QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, SÁBADO 11 DE OCTUBRE DE 2025**

▶ <b>LA PREVIA - LA CIUDAD</b>	1.....2313 2.....7720 3.....4129 4.....4076 5.....4194 6.....3123 7.....7369 8.....2531 9.....2573 10.....0231 11.....3397 12.....6690 13.....1694 14.....0774 15.....7716 16.....9601 17.....1038 18.....3427 19.....3898 20.....2287	▶ <b>LA PREVIA - PROVINCIA</b>	1.....9100 2.....3766 3.....8994 4.....8883 5.....5530 6.....7516 7.....5846 8.....3330 9.....7968 10.....0428 11.....4052 12.....1551 13.....1857 14.....6882 15.....1420 16.....4106 17.....9842 18.....0618 19.....6025 20.....8415	▶ <b>LA PRIMERA - LA CIUDAD</b>	1.....1606 2.....3227 3.....2148 4.....5263 5.....2634 6.....3390 7.....3944 8.....0097 9.....7213 10.....5668 11.....4767 12.....5904 13.....7694 14.....0543 15.....1359 16.....0730 17.....7574 18.....1957 19.....1002 20.....7777	▶ <b>LA PRIMERA - PROVINCIA</b>	1.....0013 2.....5353 3.....9034 4.....3412 5.....9598 6.....1420 7.....9980 8.....1559 9.....6629 10.....0809 11.....3973 12.....8489 13.....7018 14.....2112 15.....6277 16.....2071 17.....9580 18.....7821 19.....5844 20.....1858	▶ <b>MATUTINA - LA CIUDAD</b>	1.....7358 2.....4258 3.....6539 4.....3897 5.....2640 6.....8932 7.....0757 8.....0242 9.....4781 10.....8606 11.....4935 12.....4529 13.....3832 14.....4521 15.....5128 16.....9488 17.....9262 18.....1884 19.....6431 20.....6631	▶ <b>MATUTINA - PROVINCIA</b>	1.....9775 2.....0881 3.....0967 4.....7728 5.....2959 6.....3781 7.....7109 8.....7583 9.....2183 10.....0300 11.....2376 12.....6286 13.....2936 14.....0922 15.....7576 16.....7759 17.....5979 18.....4099 19.....5312 20.....6615	▶ <b>MONTEVIDEO - MATUTINA</b>	1..... 2..... 3..... 4..... 5..... 6..... 7..... 8..... 9..... 10..... 11..... 12..... 13..... 14..... 15..... 16..... 17..... 18..... 19..... 20.....
--------------------------------	---	--------------------------------	---	---------------------------------	---	---------------------------------	---	-------------------------------	---	-------------------------------	---	--------------------------------	---

**NO HIBO SORTEO**

**SOCIEDAD**

# Mar del Plata recibe a más de 30.000 finalistas de los Juegos Bonaerenses

Con récord de inscriptos y nuevas disciplinas, la 34ª edición de la competencia provincial se desarrollará en Mar del Plata del 13 al 17 de octubre.

Este lunes 13 de octubre, el gobernador Axel Kicillof encabezará en Mar del Plata la ceremonia de apertura de la 34ª edición de los Juegos Bonaerenses.

La Provincia de Buenos Aires vuelve a vivir su gran fiesta del deporte y la cultura. Este lunes 13 de octubre, el gobernador Axel Kicillof encabezará en Mar del Plata la ceremonia de apertura de la 34ª edición de los Juegos Bonaerenses, acompañado por el ministro de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque, y el subsecretario de Deportes, Cristian Cardozo.

El acto se desarrollará en el tradicional escenario de Las Toscas, con un show musical y la presencia de atletas destacados que participaron en los Juegos Argentinos de Alto Rendimiento (JADAR).



El evento, organizado por el Ministerio de Desarrollo de la Comunidad junto a la Subsecretaría de Deportes y el Instituto Cultural, reúne a más de 30.000 finalistas de toda la Provincia en lo que ya se consolidó como la competencia deportiva y cultural más grande del país.

Este año participaron 480.000 bonaerenses, un nuevo récord que superó la marca alcanzada en 2024.

**EL ORIGEN DE LOS JUEGOS BONAERENSES**

Desde su creación en 1992, los Juegos Bonaerenses pro-

mueven la práctica deportiva, la inclusión y la expresión cultural en los 135 municipios, fortaleciendo el sentido de identidad local y provincial.

La competencia se desarrolla en tres etapas: local, regional e interregional. Tras meses de actividades en cada distrito, los mejores deportistas y artistas llegaron a la instancia final en Mar del Plata, que se extenderá hasta el viernes 17 de octubre.

Entre las principales novedades de esta edición se destacan la incorporación del taekwondo ITF y la pesca en la categoría juveniles, además de nuevas pruebas de lanzamiento de disco y martillo en atletismo. En hockey se adoptó la modalidad de once jugadores, mientras que en la categoría intergeneracional se sumaron bochas, sapo y fútbol tenis.

**INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO**

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

**Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense**  
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 TelFax: 02475 - 465701 465692 / 496170  
e-mail:degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.  
www.laboratoriosdegser.com.ar

**DEGSER**

SERVICIOS COOPERATIVOS

**Eléctricidad** Distribuidora de energía Urbana y Rural

**NPlay internet - tv** Rojas, Carabelas y Zona Rural

**Pavimentación** Provisión de hormigón y construcción.

**Agua Potable** Rafael Obligado

**Sociales** Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

**CLYFER**